



In tiefer Trauer nimmt der Tischtennisclub Kaltenberg
Abschied von seinem Spieler, Vorstand und Freund

Egon Müller

- 1.09.1944 † 17.10.2021 Mitglieds-Nr. 1000

Egon wurde in Geltendorf (Landkreis Landsberg am Lech) geboren und blieb seiner bayerischen Heimat bis zu seinem Tod eng verbunden. Schon als Jugendlicher trat er dem örtlichen Sportverein bei, wo er sich sehr aktiv als Fußballspieler, Jugendtrainer und Trainer der Herrenmannschaften engagierte. 1968 wechselte er vom Nachbarverein DJK Schwabhausen, wo er als Spielertrainer tätig war, zu seinem jetzigen letzten Verein TTC Kaltenberg. Hier wechselte er seine Sportart, aus dem Fußballspieler wurde ein engagierter Tischtennisfan. Ab 1979 war er bis zu seinem Tod aktiver Spieler in allen TTC Mannschaften. Aber nicht nur der sportliche Bereich, sondern auch im administrativen Bereich war Egon überall anzutreffen. War es beim Bau des Vereinsheimes, die Führung der Abteilung Wandern (1982 - 2012), die Funktion des Tischtennis-Kreis-Seniorenwartes des Kreises Landsberg (1994 – 2000 und 2003 – 2007) sowie des 2. Schriftführers des Vereins (2020 – zu seinem Tod). Seinen Einsatz bei den Vereinen, seiner Energie, seiner helfenden Hand immer, wenn nötig, sei Lächeln und seine immer humorvolle und freundliche Art werden wir nicht vergessen.